

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Bourg-en-Bresse, le 9 septembre 2021

### **Vaccination Covid-19 : aménagement du nouvel espace de vaccination à Ainterexpo et poursuite des opérations d'« aller vers »**

La campagne vaccinale contre la COVID-19 se poursuit en cette rentrée 2021 : à fin août, près de 49 millions de Français avaient déjà reçu une première injection. Au 7 septembre, 72.1% de la population éligible de l'Ain avait reçu une première injection et 66.3% de la population avait achevé son parcours vaccinal.

Depuis le début de la campagne vaccinale, dans l'Ain, plus de 700 000 injections de vaccins ont été réalisés grâce au travail immense conduit par les professionnels de santé, aux côtés des collectivités territoriales, des services de l'État et de nombreux bénévoles.

Avec la reprise progressive des événements sportifs et culturels et donc la nécessité d'accéder de nouveau aux salles municipales et lieux d'exposition, mais également pour soulager les professionnels de santé et collectivités mobilisés pour certains depuis plus de neuf mois dans la campagne de vaccination dans les centres, le dispositif vaccinal de l'Ain évolue.

Trois centres de vaccination vont ou ont déjà fermé leurs portes : c'est le cas du centre du Plateau d'Hauteville, de celui de Miribel et bientôt de celui d'Ambérieu-en-Bugey. Dans ces territoires, les équipes médicales resteront mobilisées, en complément des professionnels de ville (médecins, pharmaciens, infirmiers, etc.), pour assurer une offre de vaccination de proximité, notamment pour les publics éligibles à une campagne de rappel.

Le centre de grande capacité de Bourg-en-Bresse, situé à Ainterexpo va également se réorganiser du fait de la reprise progressive des activités culturelles et sportives du site, en maintenant une capacité vaccinale jusqu'à la fin d'année 2021, dans des proportions légèrement réduites. Dans le même temps, davantage d'opérations mobiles, notamment dans les établissements scolaires du bassin de Bourg-en-Bresse, pourront se déployer grâce à la mobilisation continue des professionnels de santé notamment du CH de Bourg-en-Bresse.

Pour rappel, depuis le 2 juin, date de son ouverture, 107 469 vaccinations ont été assurées au centre de vaccination d'Ainterexpo à Bourg-en-Bresse, qui est resté accessible 7 jours sur 7 depuis son ouverture.

**Pour permettre cette réorganisation interne des espaces et des équipes, entre le 16 et le 28 septembre 2021, la prise de rendez-vous au centre de vaccination de Bourg-en-Bresse sera réduite, et les vaccinations seront assurées à la maison médicale de l'hôpital de Fleyriat.** Après le 28 septembre, les rendez-vous seront de nouveau assurés au parc des expositions d'Ainterexpo (avenue du Maréchal Juin à Bourg-en-Bresse) et la capacité sera maintenue à environ 1100-1200 injections par jour.

Pour mémoire, la vaccination s'effectue uniquement sur rendez-vous :

- dans l'un des centres accessibles dans l'Ain :
  - via [sante.fr](https://sante.fr) ;
  - par téléphone (0 800 009 110 - 7 jours/7 de 06h00 – 22h00) ;
- ou auprès de son médecin traitant.

**Bureau de la communication interministérielle**

Tél. : 04 74 32 78 33 / 66

24/7 : 04 74 32 30 00

Courriel : [pref-communication@ain.gouv.fr](mailto:pref-communication@ain.gouv.fr)

45 avenue Alsace-Lorraine  
01012 Bourg-en-Bresse Cedex



@Prefet01

[www.ain.gouv.fr](http://www.ain.gouv.fr)